

# ゲコノミクス

がやくろ

ひふみ役信の藤野氏が唱えるゲコノミクス  
とは お酒を飲めない(下戸)人々が新しい経済  
を作っていくという論説です。

ある調査で現在の日本では お酒を「ほとんど飲まない」「飲めない」「やめた」の合計が 55.4%を占めているとの事。  
なんと飲まない人が半分以上!!

宴会や懇親会では半分以上の人人が無理に飲むか、  
またはウーロン茶やジュースをがぶ飲みしているのが現実で、  
苦痛の時間だと思う人も多いようです。

飲まない人の中には 食べることが好きな人が多く、  
料理が美味しく ソフトドリンクメニューが充実している  
お店を探しています。しかし 実際は 飲む人向けの  
メニュー作りをしてお店が多く、そのようなお店は  
少なく、飲めない人も楽しめるお店が流行るかと  
考えられています。

そして 小布いのは コロナ禍で 宴会や懇親会が  
開催されないことが、今後も当たり前となることです。  
飲まない大勢が 懇親会がなくとも問題  
なかったことで、開催する意味がないことを主張する  
ことでしょう。

半数以上のお見です。少しだけなりますね。~

# お地蔵さん だより

Vol. 187

2021年 4月

(17モ

西)りがとう  
ございます。

ソニックジャパン 金沢支社 支社長  
鳥越介順 (とりごえ かいじゅん)



## スマホ替える?

私 「このスマホを使つてもう5~6年。  
新しい機種に替えようかな。」

妻 「あら、どうしたの?」

私 「少しスマホの動きが遅くなづき  
アプリを立ち上げるのにも  
1. 2. 3 秒  
ほら、3秒ちょとかかるやろ~  
この3秒が待てんな~」

妻 「それ スマホ替える前に  
自分の性格を替えなんわ」

私・妻 「ワハハッハ~」大笑いでいた。

どんなに思い悩んでなるようにならない  
世の中は“なるようになる”という力が働く  
ようです。

私が考える「なるようになる」の反対ことは  
「なれどこんなことに」だと思ひます。

(例) 何で私だけがこんなことに...  
こんなに頑張ってきたのに何で...

「何で」ということ納得できる答えが見つかなら  
間は苦しみ続けることになります。

答えはあるかもしませんが おそらく正解は  
「なるようにしてなった」となるでしょう。

日々 全ての事がなるようになると  
自分に言い聞かせておくと、生きていって  
1じが軽くなります。心配事が少なくなります。